

Des responsables de l'ODECABE sont attendus à Barranquilla



La Havane, 31 janvier. (RHC).- L'ODECABE, l'Organisation sportive de l'Amérique centrale et des Caraïbes, a annoncé ce lundi à San Juan de Porto Rico qu'un groupe des membres de son Conseil de direction se rendra en Colombie, le 2 février. Le but est d'analyser plusieurs aspects liés à l'organisation des Jeux centraméricains et caribéens, cet été, à Barranquilla, une ville dans le Nord de la Colombie.

Le 2 février doit se réunir le Conseil exécutif de l'ODECABE et le lendemain, tous les pays membres.

La réunion doit également décider de l'adhésion de 7 nouveaux membres. En plus de la Guadeloupe et la Martinique dont l'entrée est d'ores et déjà acceptée, figurent la Guyane française, Curaçao, Saint-Martin, les îles Turks et Caicos et Anguilla.

Si leur adhésion est finalement approuvée, l'inscription des pays pour les jeux de Barranquilla se montera à 38, la participation la plus nombreuse dans l'histoire de ces compétitions régionales les plus anciennes de la planète.

L'assemblée générale de l'ODECABE doit également se prononcer sur la candidature pour l'organisation des jeux de 2022, présentée par la capitale panaméenne.



Radio Habana Cuba